



**U R K U N D E
ÜBER DIE WEIHE DES NEUERRICHTETEN ALTARS
IN DER PFARRKIRCHE MÜHLHEIM AM INN**

Am 26. Sonntag im Jahreskreis,
dem 25. September 2022
habe ich
mit Zustimmung von Diözesanbischof Manfred Scheuer
den neuerrichteten Altar
zu Ehren der Aufnahme Mariens in den Himmel
im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes
nach dem vorgesehenen Ritus konsekriert.
Reliquien der hll. Märtyrer Felicissimus und Redempta
wurden im Altar eingesetzt.

Dies bestätige ich durch meine Unterschrift
und das bischöfliche Siegel.

ALLES ZUR GRÖSSEREN EHRE GOTTES.

Ch. L. Caw
Ordinariatskanzler



+L. Scheuer
Bischof em. von Linz